



## RÉPONSE À LA PÉTITION

Préparer en anglais et en français en indiquant 'Texte original' ou 'Traduction'

---

N<sup>o</sup> DE LA PÉTITION : **421-00873**

DE : **M. OLIPHANT (DON VALLEY-OUEST)**

DATE : **LE 14 NOVEMBRE 2016**

INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE : **SIGNÉ PAR L'HONORABLE KENT HEHR**

---

Réponse du ministre des Anciens Combattants et ministre associé de la Défense nationale

SIGNATURE

Ministre ou secrétaire parlementaire

---

OBJET

**Anciens combattants**

---

**TRADUCTION**

---

**RÉPONSE**

Anciens Combattants Canada reconnaît la grande qualité des soins de longue durée prodigués aux vétérans de la Deuxième Guerre mondiale et de la guerre de Corée au Centre des vétérans de Sunnybrook et l'engagement de l'Hôpital Sunnybrook et de son personnel à continuer d'offrir ces services tant que les vétérans en auront besoin.

Le Anciens Combattants Canada est déterminé à répondre aux besoins de services en santé mentale d'un nombre croissant de vétérans touchés par une affection mentale liée au service, incluant ceux qui sont aux prises avec des problèmes de toxicomanie, un état de stress post-traumatique (ESPT) ou des idées, des intentions ou des comportements suicidaires, et d'autres blessures physiques et mentales.

Depuis 2014, le gouvernement a adopté une série de mesures pour améliorer le bien-être des vétérans atteints de troubles de santé mentale et les soins qui leurs sont prodigués, notamment en réduisant le temps requis pour rendre une décision relative aux demandes de prestation d'invalidité et pour obtenir une évaluation et des traitements psychologiques et psychiatriques, comme par exemple, en élargissant le réseau des cliniques pour blessures liées au stress opérationnel financées par Anciens Combattants Canada.

Anciens Combattants Canada reconnaît également le besoin de mieux comprendre les affections mentales liées au stress opérationnel en vue de l'acquisition et de la dissémination du savoir appuyant la prévention, l'évaluation et le traitement fondés sur les données probantes des blessures de stress opérationnels chez les vétérans et les membres des Forces armées canadiennes.

Des équipes travaillent à l'élaboration d'options pour la mise sur pied de deux nouveaux centres d'excellence en matière de soins pour les vétérans, dont l'un se spécialisant dans les domaines de la santé mentale, de l'état de stress post-traumatique et d'autres questions connexes touchant les vétérans et les premiers intervenants.